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In francese, il verbo essere non può mai iniziare una frase, ma è sempre preceduto da un soggetto rappresentato 
da ce, usato come “presentativo”, o da il / elle / ils / elles.

	 Uso di ce + être
C’est, ce sont sono usati per identificare persone e oggetti, oppure in risposta alle domande Qui est-ce ? (Chi è?) 
e Qu’est-ce que c’est ? (Che cos’è / Che cosa sono?). Possono essere seguiti da:

un •• nome preceduto da un determinante.

C’est le prof de maths. C’est un prof sévère. C’est mon prof.	 È il prof di matematica. È un prof severo. È il mio prof.
C’est quel jour aujourd’hui ? C’est mercredi.	 Che giorno è oggi? È mercoledì.
Ce sont des amis très chers.	 Sono degli amici molto cari.

un •• nome proprio o un pronome.	 C’est Cécile Duverger. C'est moi. C'est le tien.

un •• aggettivo.	 C’est bizarre! C’est incroyable !

un •• avverbio o una preposizione.	 Ne t’inquiète pas, c’est bien fait.  C’est au bout de la rue.

Si usa c’est quando il verbo essere si trova tra due infiniti.

Vouloir, c’est pouvoir.	 Volere è potere.

Le forme c’est / ce sont … qui / que / dont servono per mettere in rilievo il soggetto.

Mon cousin, c’est le garçon dont vous avez vu la photo.	 Mio cugino è il ragazzo di cui avete visto la foto.
Ce sont ces amis qui m’ont invité chez eux.	 Sono questi gli amici che mi hanno invitato da loro.
Ce sont ces revues que vous cherchez ?	 Sono queste le riviste che cercate?

La forma negativa si costruisce regolarmente: 

Ce n’est pas vrai.     Ce n’est pas moi.    Ce ne sont pas mes revues.

	 Uso di il / elle / ils / elles + être
Si usa il (elle, ils, elles) quando il verbo être è seguito da nomi non  
determinati, soprattutto per indicare la professione, la nazionalità,  
lo stato civile. Il / elle / ils / elles si riferiscono alla persona di cui si parla.
Il est mécanicien.	 Il est canadien.     
Elle est infirmière.	 Il est célibataire.

Si usa il:

per indicare le ore:			  ••
Quelle heure est-il ? Il est 7 heures 35.

con gli avverbi di tempo •• tôt, tard, temps:

Il est temps de rentrer.

quando il verbo •• être è seguito da un aggettivo a sua volta  
seguito da un infinito o dalla preposizione que. 
Nella lingua parlata, tuttavia, il è sempre più sostituito da ce.
Il est facile de faire cet exercice.	  
Il est nécessaire que tu prépares les bagages.

15 Ce o il + être	
Ce ou il + être

C’est si usa anche seguito da un pronome o 
un nome plurali:

C’est toi? Oui, c’est moi. 
C’est nous, c’est vous, c’est eux. 
C’est les amis de Cécile.

Si può usare ce sont se il nome che segue è 
plurale o con i pronomi eux, elles.

Ce sont les amis de Cécile.

Ce sont eux.  

Attenzione:
C’est moi	 Sono io
C’est toi	 Sei tu
C’est lui / elle	 È lui, È lei
C’est nous	 Siamo noi
C’est vous	 Siete voi
Ce sont eux / elles	 Sono loro
C’est eux / elles	 Sono loro	

Remarque


